



DINERO

No fue un *narcodrón*, era un globo fiestero //
Rebelión en la Cámara anula *tarifazo* de Trump //
Las lealtades

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

AUNQUE LA GENTE de Estados Unidos está *buleando* en redes sociales a sus autoridades por el cierre del Aeropuerto Internacional de El Paso, Texas, por la supuesta amenaza de un ataque con drones por un cártel mexicano, lo cual resultó falso, el suceso debería ser considerado con seriedad por el gobierno de México. Las dos ciudades están separadas por apenas 15 kilómetros y hay un intenso tráfico de personas, automóviles y camiones. El aeropuerto fue cerrado por 10 días a la navegación comercial, aunque finalmente sólo se paralizó unas horas.

No era un dron, era un globo

EL SECRETARIO DE Transporte, Sean Duffy, lo expuso así: "La Administración Federal de Aviación y el Departamento de Defensa actuaron rápidamente para detener una incursión de un cártel con drones. La amenaza ha sido neutralizada y no existe peligro para los viajes comerciales en la región. Se han levantado las restricciones y se están reanudando los vuelos normales". ¿Qué sucedió? Los sofisticados equipos de defensa confundieron el dron con un globo que escapó de la fiesta de una quinceañera. El mayor peligro fue que era de fabricación china. El incidente, hilarante para la gente de Estados Unidos, es algo serio para los mexicanos. Hay un clima de tensión que podría desembocar en una agresión contra nuestro país por cualquier tontería.

El Verde, las lealtades

GANÓ MUCHAS BUENAS vibras Claudia Sheinbaum con su costumbre de repartir besos en la mejilla a toda la gente. En su toma de posesión como Presidenta, inusitadamente besó la mano de Manuel Velasco, el líder del partido Verde Ecologista, lo cual le valió críticas. Explicó que tiene la costumbre de que si alguien la besa así corresponder en la misma forma. Su gesto se asumió como una demostración de sincero afecto; además, el Verde la había apoyado en su campaña. Sin embargo, no hay lealtades eternas. Con cuánta facilidad se pue-

de pasar de un beso a una mordida en la mano. El también coordinador de los senadores en la Cámara alta respaldó públicamente a la senadora Ruth González Silva, esposa del actual gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, rumbo a las elecciones de 2027. "Ella todavía no se decide, pero en las encuestas que nosotros hemos hecho en el partido va dos a uno arriba, con una amplia ventaja de más de 20 puntos, ojalá se anime". La presidenta Sheinbaum ha manifestado una posición firme en contra del nepotismo.

Anulan tarifazo a Canadá

LA CÁMARA DE Representantes de Estados Unidos, controlada por una mayoría del Partido Republicano, aprobó una ley destinada a anular las tarifas que el presidente Trump está aplicando a los productos y servicios de Canadá, su socio en el T-MEC. La iniciativa fue presentada por congresistas del Partido Demócrata, pero fueron apoyados por seis colegas republicanos. Trump podría vetar la ley. Las deserciones en el partido del presidente obedecen al temor de perder las elecciones el próximo noviembre. Probablemente la Cámara también anulará las tarifas a los productos mexicanos.

Díselo a Claudia

Asunto: *antidoping*

QUISIERA SUGERIRLE A la Presidenta que en la próxima iniciativa de reforma electoral se aplicara antidopaje a los candidatos a elección popular.

Guillermo Salazar

Twiteratti

LA PRESIDENTA TENÍA razón, jamás hubo información de uso de *narcodrones*. La suspensión se debió a un desacuerdo con el Departamento de Defensa por el uso de aeronaves militares no tripuladas, no a un ataque del crimen organizado.

Gracia Alzaga @graciaalzaga



PESO RESISTE LOS VAIVENES DE LA ECONOMÍA ESTADUNIDENSE



▲ El peso sigue mostrando fortaleza ante los vaivenes de la economía de Estados Unidos. En las casas de cambio de la frontera norte la moneda mexicana conserva

una de las mejores cotizaciones de las últimas semanas. Ayer se ubicó en 17 pesos por dólar, 30 centavos abajo del mercado internacional. Foto *La Jornada*